

緑陽台認定こども園 園長だより

令和4年8月19日 緑陽台認定こども園 No.10 文責：川原

頑張ったね☆運動会



7月9日（土）に雨のため途中で延期となっていた第42回緑陽台認定こども園運動会の続きが、7月26日（火）年少・27日（水）年中長の日程で行われました。延期予定日の16日（土）も雨天となり、運動会は再延期となり、分散での開催となりましたが子どもたちは仲間とともに「最後まで諦めない！」の気持ちで頑張ってくれました。練習期間を含め、運動会の取り組みの中で「仲間と一緒に力を合わせること」「最後まで一生懸命取り組むこと」「お互いを認め合うこと」など様々なことを学んだ子どもたちです。この力を今後もいろいろな場面で発揮してくれることでしょう。

コロナウイルス感染症対策のため規模の縮小・観覧人数の制限・観覧席の間隔の確保など、保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただきながらの運動会となりました。途中延期のため期間を空けての運動会となりましたが、最後まで温かく見守り、たくさんの拍手を送っていただき、最高の運動会の雰囲気を作り上げてくださり、誠にありがとうございました。

また、育成会執行役員・クラス役員の皆様には、総練習のお手伝いや運動会会場準備や片づけなどお力を貸していただき、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。



【年少障害物】



【年少遊戯】



【年中遊戯】



【年中障害物】



【年長障害物】



【年長遊戯】



【紅白リレー】



【閉会式】

ほくたち・わたしたちも！うんどうかいごっこ

7月22日（金）未満児さんの「うんどうかいごっこ」が行われました。コロナウイルス感染症対策のため運動会当日には参加しなかった未満児さんでしたが、この日は未満児さんが主役の番です☆

今年は保護者の皆様にも見に来ていただき、良いお天気の中での「うんどうかいごっこ」となりましたよ。

運動会練習期間はお兄さん、お姉さんの運動会練習を応援してきてくれていた未満児さん。「自分たちも！！」と、生活の中で体操や運動あそびを楽しんできました。

「うんどうかいごっこ」当日は、アンパンマン体操をしたり、「よーい、ドン！」でお山登りをしたり、元気いっぱいの姿を見せてくれましたよ

😊『ピカピカブー』のお遊戯もとてもかわいらしかったです♡

調子よく走っていたと思ったら急に止まってしまったり、大好きなおうちの方を見つけて涙してしまったり、未満児さんならではのハプニングもありましたが、お客様に応援していただいて、温かい雰囲気の中で楽しい“かわいらしい”「うんどうかいごっこ」となりました。ありがとうございました。



7月31日（日）平成30年度に園を卒園した10歳のお友だちをお招きして、二分の一成人式『10祭』を行いました。

今年はコロナウイルス感染症対策のため園舎内には入らず、玄関前での開催となりましたが、園舎や園名が変わっても、昔の仲間に出会うと懐かしさはいっぱいです。

卒園の時に10歳の自分に向けてお手紙を書いてタイムカプセルに入れていました。4年前に自分で書いたお手紙ですが「こんなこと書いてたっけ？」と恥ずかしそうにお友だちと見せ合っていましたよ。

短い時間ではありましたが、たくさんの卒園児さんが参加してくれて、楽しい『10祭』となりました。



リズム参観日について

年間行事予定表で、10月19日（水）～21日（金）の三日間をリズム参観としていました。学年ごとの日程が決まりましたので、お知らせいたします。

- 10月19日（水）・・・年少リズム参観日 10：00～
- 10月20日（木）・・・年中リズム参観日 10：00～
- 10月21日（金）・・・年長リズム参観日 10：00～

参観は各家庭一名とさせていただきます。